

L'exercice Météore s'est bien terminé à Cuba



La Havane, 16 mai, (RHC/ACN).- L'exercice Météore visant à préparer la population face aux désastres s'est bien terminé hier à Cuba.

«Cuba se trouve aujourd'hui dans des meilleures conditions pour faire face à des situations météorologiques adverses» a déclaré à Holguin, une ville à quelque 700 kilomètres à l'Est de La Havane, le général Ramon Espinosa, vice-ministre cubain des Forces Armées Révolutionnaires.

Il a souligné qu'en ces 30 ans d'exercices populaires Météore, les Cubains ont acquis des connaissances et pris conscience des actions à entreprendre en cas de phénomènes météorologiques.

Cette fois-ci, Météore a également inclus au programme des actions à réaliser en cas de séisme, notamment dans la province de Santiago qui a eu ces derniers mois une activité sismique accentuée.



Radio Habana Cuba